
令和3年度　青年部活動報告書（令和3年.４～令和4年.３）

　　　　　　　　　　　　　　　　　　全青会理事提出日　　　　第１回　令和3年６月30日　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

県　　　名： 近畿ブロック　大阪府
報告日： 6/30
報告者： 坂本泰雄

１．都道府県青年部の活動報告
都道府県名 年月日 活　動　報　告
奈良県 令和３年6月 令和３年度通常総会を書面決議にて開催。
兵庫県 7月 通常総会を書面決議の予定
和歌山県 新型コロナウイルスの為活動無し。
滋賀県 2021/6/3 第29期通常総会（書面決議）
京都 4月9日 青年部役員会（ＷＥＢ会議）

5月22日 青年部役員会（ＷＥＢ会議）
6月1日 青年部役員会（ＷＥＢ会議）
6月19日 青年部役員会（書面決議）

大阪 5月6日 第一回役員会　事務局
5月26日 第二回役員会　zoom
6月28日 第三回役員会　事務局

２．ブロックの活動報告
年月日

３．構造設計者との交流活動の状況報告（各府県で実績があれば記入願います。）
年月日

４．その他（近況報告・市況等）
府県名

奈良県

兵庫県

和歌山県

滋賀県

京都府

大阪府

外注を頼むこともあったが、現状は各社で案件をこなしているぐらいの状況。

※この報告書は全国配信しますの個人情報や誤報となるものの記載はお控えください。

見通しもしばらくは不明である。
Hグレードは来年末まで入っている状態、R,Mグレードはばらつきがあるものの、連休明けから忙しく
なってきている模様です。

なってきている。夏場以降大型物件が増えていく中不安がある。
グレードにばらつきはあるが、見積り物件は出てきている。足元の山積みも増えてきているが
鋼材価格の高騰の中、受注単価の指値も厳しい状況である。
受注状況は悪化傾向をみせており、併せて見積り案件も減っている。
実際コロナの影響により、工事の遅延が発生している現状も少なくない。

鋼材価格の高騰、鋼材、副資材の不足・早期手配などで数か月先の見積もり案件も
手を出し難い状態です。
情報収集や発注スケジュールの見直しなどで忙しいです。
見積もり件数は減少。来期以降の大型案件は今のところ順調。
・極端な二極化が進んでいる状況。更に鋼材価格上昇がまだ止まる気配が見えず、鋼材不足も問題と

内　　容

内　　容
物件の手持ち量、稼働率に各社のばらつきを強く感じる。
また、材料の品薄感が日々増しており、材料の確保により一層注意しなければいけない状況。
先行きの不透明な状況に対して不安感を大きく感じる。

内　　容
6/13　近畿ブロック総会　オンラインにて開催


